

## Provence-Alpes-Côte d'Azur



N° 28

juillet 2016

## PIB par habitant

## PINUMMOS

## Provence-Alpes-Côte d'Azur au deuxième rang des régions de province

e PIB par habitant place Provence-Alpes-Côte d'Azur au deuxième rang des nouvelles régions hors Île-de-France, après Auvergne - Rhône-Alpes. Entre 2008 et 2013, il a augmenté trois fois plus vite dans la région qu'en moyenne en province. Cet écart de croissance tient à une plus grande résistance de l'économie régionale à la crise mais également à des facteurs socio-démographiques. En particulier, le PIB par habitant en Paca est stimulé par une participation accrue de la population au marché du travail.

Alexandre Gautier, Insee

Retrouvez les résultats complets de l'étude sur www.insee.fr : Insee Flash Provence-Alpes-Côte d'Azur n° 28, juillet 2016

Vous pouvez obtenir des précisions auprès des auteurs de l'étude en contactant Fernande Ponzio, à l'Insee

Tél: 04 91 17 59 11 - Fax: 04 91 17 59 60 Mél: dr13-relations-avec-la-presse@insee.fr

